

## Una familia pide ayuda tras haberlo perdido todo en un incendio



En un incendio que se produjo en una casa del barrio Vasconia de Villa Atuel, producto de un cortocircuito, el viernes pasado a las 15.30, una familia perdió todos sus bienes. Es por eso que piden la solidaridad de los sanrafaelinos.

Beatriz Sosa, integrante de esta familia –que componen además, su esposo y tres hijos (de 13, 8 y 5 años)–, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que debido a las llamas, dejó de servir la heladera, explotó el televisor, se perdió también el lavarropas y se destruyó el techo, lo que los ha llevado a buscar la manera de solucionar algo de este problema. Afortunadamente, en el momento del hecho no había nadie dentro, por lo que no tuvieron que lamentar heridos o fallecidos. Se trataba de una casa que habían terminado de construir hace apenas un año y medio.

“Mi marido volvía de trabajar cuando le avisaron, llegó a la casa pero no se podía hacer nada”, expresó, y agregó que el dolor es inmenso. “Es algo que no se puede explicar, uno piensa que nunca le va a pasar, y llega y no hay nada para hacer”, aseguró. Si bien el personal de bomberos concurrió, al llegar, ya no quedaba nada.

---

Por otra parte, Beatriz recientemente fue operada por segunda vez de la columna a raíz de un problema de salud, lo que le impediría trabajar normalmente. “Yo estaba desde el día de la cirugía en la casa de mis papás, que me queda más cerca para ir todos los días a rehabilitación”, señaló.

Necesitan de todo, pues su marido quedó “con lo puesto”, al igual que los chicos y ella; no poseen muebles de ningún tipo. Entienden que los electrodomésticos son muy caros, por lo que piden únicamente “lo básico para salir de este momento tan feo y empezar de nuevo”.

El número telefónico de Beatriz Sosa es 2604548092.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/03/BEATRIZ-SOSA.mp3>